

► SOCIEDAD



Fuentes y Lacruz, con Amuma. El delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, José Fuentes, visitó ayer el mercadillo solidario que la Asociación de Mujeres Mastectomizadas de Ciudad Real (Amuma) ha

puesto en marcha un año más en la capital, en esta ocasión en el número 9 de la calle Toledo. Acompañado de la presidenta de la entidad, Teresa Espinosa, Fuentes alabó esta iniciativa que tiene como objetivo recaudar fondos. De igual mo-

do, el subdelegado del Gobierno de España en la provincia, Miguel Lacruz, visitó este mercadillo, donde expresó a Espinosa todo su apoyo, «más cuando el objetivo es tan loable como el pretendido por este tipo de actividades». / FOTOS: LT

► SANIDAD

'Acción Psoriasis' llegó a más de 800 personas con sus jornadas informativas

LT / CIUDAD REAL
Más de 800 personas entre pacientes, familiares y profesionales sanitarios participaron en las jornadas sobre la psoriasis celebradas en siete provincias españolas, entre ellas Ciudad Real, que, bajo el lema *Tiempo para la Psolidaridad* y el sello de Acción Psoriasis se desarrollaron desde el pasado 26 de octubre. Según informaron sus organizadores, se celebraron un total de siete actos informativos en las provincias de Madrid, Ciudad Real, Tarragona, León, Vizcaya, Valencia y Jaén.

Estas jornadas se celebraron con la colaboración de los Colegios Oficiales de Farmacéuticos de las respectivas provincias con los que la asociación ha suscrito convenios marcos de colaboración.

El jefe de Dermatología del Hospital General, Guillermo Romero, impartió una conferencia en la que expuso que cerca del 1,5 por ciento de la población padece psoriasis, un cuadro inflamatorio cutáneo que sufrirían unos 7.500 ciudadrealeños.

Romero explicó que «existe una clara predisposición genética». Esta patología de la piel de carácter crónico debuta cuando el paciente tiene una edad cercana a los 30 años y cuanto más precoz se presenta, más grave suele ser. «Su historia natural es caprichosa e impredecible y, aunque en un diez por ciento de los casos tiende a desaparecer, es una enfermedad persistente», según concluyó.

► UNIVERSIDAD

La Diputación impulsa con 150.000 euros varias iniciativas de la UCLM

Un total de 84.000 euros irán destinados a proyectos vinculados al Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE), mientras que el resto será para actividades académicas

• Ambas instituciones se comprometen a través del convenio suscrito a llevar a cabo acciones de colaboración referentes a la remisión de documentación y publicaciones.

LT / CIUDAD REAL
La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) recibirá 150.000 euros de la Diputación provincial de Ciudad Real para la financiación y el desarrollo de iniciativas impulsadas por el Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE), así como de otras de ámbito académico y cultural en el campus ciudadrealeño. Ello será posible gracias al convenio de colaboración suscrito por sendas instituciones en el año 2005 y que ayer renovaron el rector de la Universidad regional, Ernesto Martínez Ataz, y el presidente de la institución provincial, Nemesio de Lara.

LA META: LA INSERCIÓN. En virtud de este acuerdo, la Diputación de Ciudad Real aportará este año a la Universidad regional 150.000 euros. De este montante, 84.000 euros se destinarán a iniciativas vinculadas al CIPE, un servicio universitario que tiene por objetivo principal facilitar la inserción de los jóvenes licenciados y diplomados en el mercado laboral.



Ernesto Martínez Ataz y Nemesio de Lara, en el centro de la imagen, se estrechan la mano tras la firma del convenio. / LT

Los 66.000 euros restantes servirán para cubrir los gastos relacionados con la programación de actividades académicas, sociales y culturales en el campus de Ciudad Real. Concretamente, 40.000 euros se reservarán para la organización de másteres, congresos, seminarios, jornadas y cursos promovidos por los centros y departamentos universitarios; 23.000 euros para la realización de actividades en el Aula Cultural Universidad Abierta; y 3.000 más para actuaciones en el yacimiento arqueológico de Alarcos, situado en la comarca del Campo de Calatrava.

Un total de **40.000 euros** se reservarán para la organización de másteres, cursos y congresos

Así mismo, a través del convenio suscrito, el Centro de Estudios de la Universidad de Castilla-La Mancha y el área de cooperación municipal de la Diputación de

Ciudad Real se comprometen a llevar a cabo acciones de colaboración referentes a la remisión de documentación y publicaciones.

Ello supondrá que la institución que preside Nemesio de Lara, a través del servicio de imprenta del área de cooperación municipal, enviará un ejemplar de cada publicación que imprima al Centro de Estudios de Castilla-La Mancha. Por su parte, éste realizará la digitalización de los números del 1 de marzo al 30 de junio de 1937 del periódico *Avance*, para su posterior incorporación a la Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha.